

Inauguran Moderno Tractor

Familias del sector de Chacay Bajo, realizaron importante inauguración de un tractor agrícola, actividad que contó con la presencia del alcalde Alejandro Sáez Véliz, el Seremi de Agricultura Héctor Cumilaf; el jefe de área Indap, Joel Currin; y parte del cuerpo de concejales.

Dicho proyecto fue postulado por el Centro de Negocios Municipal al programa Zona de Rezago Costa Araucanía a



través de la Universidad Autónoma, financiado por el Gobierno Regional, que permitió la adquisición de este tractor

de 54 hp más un Rotobator que permite preparar el suelo.

” Nuevamente estamos acompañando a las familias de los sectores rurales que día a día se esfuerzan y trabajan la tierra, con el objetivo de proporcionar los alimentos a quienes habitan nuestra comuna.

Este tractor es un gran logro para ellos y toda su comunidad” indicó el alcalde.